

rischen Lokdepot angekommen, konnten die Besucher einen kleinen Einblick in die Rollmaterialsammlung von SBB Historic erhaschen. Ebenfalls bis nach Olten geschafft hat es die Re 460-Jubiläumslokomotive von SBB Personenverkehr, die in der Solothurner Sonne den zahlreichen Fotografen ein wunderbares Motiv bot.

Zu den Besuchermagneten in Olten zählte der Rundgang durch das Industriewerk, der spannende Einblicke in die Revision der EW IV-Wagen und der IC 2020 bot.

Vor dem Industriewerk Olten konnte eine der beiden Jubiläumsloks, die Re 460 019-3, bewundert werden.



Foto: Georg Trüb



Fotos: Matthias Emmenegger

Wellness für Eisenbahnwaggons: Im Industriewerk Olten werden die verschiedensten SBB-Personenwagen wieder auf den neusten Stand gebracht.



Das Interesse an den Fahrzeugen war an beiden Tagen sehr gross ...



... sodass gegen 6000 Besucher den Weg ins Oltner SBB-Werk fanden.